

24.05.2012 15:05 Uhr

Motorsport: RC Haltern veranstaltet Nitro-Masters-Lauf

HALTERN Seit neun Jahren hat die Rennanlage am ADAC-Platz geruht. Doch nun ist die Zeit gekommen: Der RC Haltern veranstaltet am Wochenende den 1. Lauf zur Nitro-Masters-West. 55 Modell-Rennfahrer gehen mit ihren schnellen Flitzern an den Start. Ein Muss für jeden Motorsport-Liebhaber. *Von Florian Wilms*



(Florian Wilms)

Für das Comeback haben sich Mitglieder des RC-Haltern mächtig ins Zeug gelegt, die gesamte Anlage auf Vordermann gebracht. "Mit Spitzengeschwindigkeiten bis zu 100 Stundenkilometern fahren die Modellautos im Maßstab 1:5, 1:8 und 1:10 über die 234 Meter lange Strecke. Sie schaffen bis zu 50 000 Umdrehungen pro Minute und brauchen etwa 1,6 Sekunden um von 0 auf 100 zu beschleunigen", erzählt Uwe Baldes, der an der Organisation des Rennens beteiligt ist und am Wochenende selbst die Steuerung in die Hand nimmt.

Steuerturm in fünf Metern Höhe

Vom gut fünf Meter hohen Turm sein Auto über die schnittige Rennstrecke lenkt. "Die Strecke hat es in sich. Man braucht viel Fingerspitzengefühl, um sein Auto möglichst schnell durch die Runden zu bringen. Die Kurven müssen präzise gefahren werden, sonst bricht das Fahrzeug aus der Bahn aus", sagt der Motorsportfreund Baldes. Los geht es am Samstag mit dem freien Training von 10 bis 19 Uhr.

Am Samstag gehen die ersten Fahrzeuge beim Qualifying um 9 Uhr nach der Fahrerbesprechung auf die Strecke. "Ab mittags stehen dann die Finals an. Im Rennen müssen die Fahrer, anders als in der Formel 1, in einer vorgegebenen Zeit möglichst viele Runden zurücklegen", sagt Baldes. Natürlich muss auch der Boxenstop, der zum Tanken oder Reifenwechsel nötig ist, schnell über die Bühne gehen. "Zuschauer sind herzlich willkommen, für Speis und Trank ist gesorgt", sagt Baldes.

Ergebnisse können während des Rennens live unter www.myrcm.ch abgerufen werden. Mehr Info zum Rennen gibt es unter www.nitro-west.de